

Cuando haga cola para la bencina acuérdense de Vilarín y sus camioneros S.A.C.

Están en huelga porque el área social tiene camiones... pero en Chile faltan 6.000 camiones para transporte.

Están en huelga porque dicen que les faltan repuestos, pero Chile,

en 1973, ha gastado 30 millones de dólares en repuestos.

Están en huelga porque quieren ganar más, pero en 1971, se pagaba E° 1.000 por tonelada y en 1973, se paga E° 3.000 por tonelada.



UNIVERSIDAD
Finis Terrae

CENTRO DE
INVESTIGACIÓN Y
DOCUMENTACIÓN